

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix – Travail – Patrie

MINISTRE DES RELATIONS EXTERIEURES

DIRECTION DES AFFAIRES D'AFRIQUE

N° \_\_\_\_\_ DIPL/D1/D10



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF EXTERNAL RELATIONS

DEPARTMENT OF AFRICAN AFFAIRS

Yaoundé, le

17 DEC 2025

### COMMUNIQUE DE PRESSE

L'attention du Ministère des Relations Extérieures a été attirée par la publication le 15 décembre 2025, sur le site internet «lesfaitsdici.com», média numérique basé à Yaoundé, d'un article attribué au Sieur Jean Daniel MVONDO, et intitulé « Le Cameroun suspendu de l'Union Africaine ».

En substance, cet article soutient que le Cameroun fait l'objet de sanctions au sein de l'Union Africaine, notamment la suspension de son droit de vote et de son droit de parole, en raison de retards dans le versement de ses contributions financières auprès de cette organisation.

Cet article soutient également que ces sanctions supposées auraient affecté négativement les activités de notre pays au sein de l'Organisation continentale, notamment la présidence du Conseil de Paix et de Sécurité de l'Union Africaine au cours du mois de novembre 2025.

Cette information a été abondamment relayée par d'autres médias numériques et sur les réseaux sociaux.

Au regard de ce qui précède, le Ministère des Relations Extérieures tient à rassurer l'opinion publique nationale et internationale de ce que la République du Cameroun ne fait l'objet d'aucune sanction au sein de l'Union Africaine.

Le pays assure régulièrement ses activités au sein de cette importante organisation, et a dans ce cadre effectivement exercé la présidence tournante du Conseil de Paix et de Sécurité de l'Union Africaine, qui lui revenait pour le mois de novembre 2025. Il faut d'ailleurs relever qu'au cours du mandat du Cameroun, son dixième à la tête de cette instance, celle-ci a tablé sur des questions aussi importantes que le changement anticonstitutionnel de Gouvernement survenu à Madagascar, les récents enlèvements d'écoliers au Nigéria ou encore les attaques terroristes perpétrées dans la Région de l'Extrême-Nord, entre autres crises qui secouent notre continent.

Les aspects relatifs à la participation du Cameroun au sein de l'Union Africaine, y compris les obligations financières qui en découlent, font l'objet d'un suivi régulier par les services compétents de l'Etat du Cameroun. Ce dernier s'attèle, malgré un contexte international difficile et les contingences internes, à assumer ses obligations auprès de ses partenaires internationaux.

En tout état de cause, le Ministère relève qu'il est inapproprié de communiquer sur le fonctionnement de l'Union Africaine et ses rapports avec ses Etats membres sans en avoir une bonne maîtrise. /-



*[Handwritten signature]*  
**MBELLA MBELLA**



REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix-Travail-Patrie

MINISTERE  
DES RELATIONS EXTERIEURES

DIRECTION DES AFFAIRES D'AFRIQUE



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace-Work-Fatherland

MINISTRY  
OF EXTERNAL RELATIONS

DEPARTMENT OF AFRICAN AFFAIRS

00137

PL/D1/D10-

Yaounde, 17th December 2025

## PRESS RELEASE

The attention of the Ministry of External Relations was drawn to a publication of 15 December 2025, from an internet web site "lesfaitsdici.com" an online Media based in Yaounde, in an article attributed to Mr. Jean Daniel MVONDO entitled, "The Suspension of Cameroon from the African Union".

In fact, the said article states that Cameroon has been suspended by the African Union, notably, the suspension of its rights to vote and speak, due to delays in the payment of its financial obligations towards the Organisation.

The article equally mentions that the supposed sanction has affected negatively, the activities of our country within the Organisation notably our Presidency of the African Union Peace and Security Council for the month of November 2025. The said information has been widely circulated in other online media platforms.

With respect to the above, the Ministry of External Relations would like to reassure the national and international public opinion that Cameroon is not under any sanction by the African Union.

Our country continues to carry on its regular activities within this important regional body, and effectively Chaired the Peace and Security Council during the month of November 2025, which is done on rotational basis. It should be noted that during Cameroon's Chairmanship, some important issues discussed were the unconstitutional change of Government in Madagascar and the kidnapping of school children by terrorists in the Far North Region of Nigeria, amongst other crisis affecting the continent.

The participation of Cameroon within the African Union Including its financial obligations are being followed up carefully by the competent Government services. Despite the global financial challenges and the internal difficulties, Cameroon still respects its commitments towards its international partners.

Thus, the Ministry wishes to mention that it is inappropriate to communicate about the functioning of the African Union and the relationships with its Member States without having a good knowledge of them.



*Signature*  
**AURELIA MBELLA**